



Abstimmungskampagne gegen den Autobahnwahn

Nach den Abstimmungen vom 22.9. rücken die Vorlagen vom 24. November in den Fokus der Öffentlichkeit, darunter das **Referendum gegen den Autobahnausbau**. Wir wollen unbedingt verhindern, dass weitere über 5 Mrd. Franken in den Autobahnausbau fließen. Stattdessen muss endlich die Veloinfrastruktur ausgebaut werden. Bitte unterstützt uns bei der Mobilisierung und informiert auch eure Mitglieder.

Informationen zur Kampagne, Material zum Bestellen und weitere Möglichkeiten aktiv zu werden gibt's auf der **Website der Allianz gegen den Autobahn-Ausbau**: www.autobahnwahn.ch

Für die Mobilisierung wird ein **WhatsApp-Chat** genutzt:
<https://chat.whatsapp.com/BkgakWq5hi8JtW2fMwpOo6>

Die Kampagne wird auch über die social media-Kanäle geführt:

Instagram: [@autobahnausbau_nein](https://www.instagram.com/autobahnausbau_nein)

Facebook: [Nein zum masslosen Autobahn-Ausbau](https://www.facebook.com/Nein.zum.masslosen.Autobahn.Ausbau)

Namentlich in direkt betroffenen Regionen gibt es lokale Kampagnen und Veranstaltungen.
Wendet euch für weitere Informationen an die VCS-Sektion eurer Region.